

サポートルーム通信

NO.5



令和7年3月発行

拠点校 南成瀬中学校
サポートルーム

〈 1年間ありがとうございました！ 〉

今年度も保護者面談や保護者会等、サポートルームへのご協力ありがとうございました。

次年度も在籍される皆様、引き続きご協力よろしくお願いいたします。

そして、今年度卒級される皆様、それぞれの場所で輝いてくださいね。心から応援しています。

さて、今回の通信では、2024年度の保護者アンケートでいただいたご意見への回答をいくつか掲載いたします。いただいた貴重なご意見は、今後の指導に役立てていきます。さらにより良い指導ができるよう、巡回指導教員一同頑張っておりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

サポートルーム教室主任 平野 恵里

〈 2024年度 サポートルーム保護者アンケートより 〉

ご家庭との連携について

- ・ 学習した内容がもう少し詳しくわかるとよい。

→学習したことを保護者にしっかりフィードバックすることは、私たちサポートルーム教員の大切な責務だと思っています。学期に1回の保護者面談で、より具体的に示すようにしたいと思います。また、公開授業に参加いただき、是非生徒たちの様子を見ていただきたいと思います。

- ・ 連絡用のファイルをうまく共有、確認できる仕組みがあれば良いと思います。

→我々教員も、連絡ファイルがうまく回らず困ってしまうことがあります。全体に関することは、tetoruを積極的に活用したり、手紙や電話を活用したりと、確実に保護者と連携を取れるよう工夫したいと思います。

- ・ 常に連絡を取り合い、相談をし、子供にとってより良い方法を見つけていく様にする事かなと思います。

→どうぞ今後ともよろしくお願いいたします。

サポートルーム保護者会について

- ・ 保護者の方々と、意見交換できる時間が増えればと思います。

→保護者会で、意見交換の時間を積極的にとりたいと思っています。

- ・ 進路に悩んでいた時だったので、進学できる学校などの紹介があったことがよかったです。発達の遅れがある子どもの親にとって学習面の評価だけで進学先を探すのはとてもストレスだったのでとても安心できました。できれば、もう少し早い時期にチャレンジスクール等様々な進学先の情報があればよかったです。

→我々も7月に実施したいと考えていたのですが、先方の都合で8月になってしまいました。

次年度も検討したいと思います。

その他にもたくさんのご意見をいただいておりますが、今回は一部を抜粋して回答させていただいております。全てのアンケートの集計結果は南成瀬中学校のホームページに掲載させていただいておりますので、ぜひご覧ください。

〈 小集団学習の様子（私の好きなもの紹介します） 〉

3月の小集団学習では、「私の好きなもの」についての発表に取り組みました。

個別学習で、「ゲーム」、「スポーツ」、「キャラクター」、「生き物」などの自分の好きなものについてのスライドを作成してもらい、小集団学習で発表をしてもらいました。

発表が苦手という生徒も多いですが、個性にあふれたとても素晴らしいスライドをみんなに向けて紹介することができていました。また、お互いの好きなものを否定せず、興味をもって発表を聞き、たくさんの質問が飛び交っていました。

小集団学習で上手くできたことに自信をもって、来年度からの学校生活に活かしていってください！



〈 今後（来年度）のサポートルームの予定 〉

- 4/14(月)～ サポートルーム前期授業開始
- 4/21(月)～ 年度当初保護者面談
- 4月下旬 サポートルーム保護者会

※詳細に関しましては、日時や期間が確定次第またご連絡させていただきます。